



鈴鹿市立明生小学校

明生の旗高く

＜ 学校教育目標 ＞

地域とともに
明るく元気に生きる
明生の子

PTA校内清掃

5月24日(土)にPTAによる校内清掃活動を実施していただきました。

日ごろ子どもたちの掃除だけでは十分にはできないところや危険なところ、作業に力が必要になるところなどを綺麗にさせていただきました。子どもたちも多く参加し、保護者の方と一緒に自分たちの使う学習の場を綺麗にしてくれました。

事前の準備に尽力いただいたPTA役員の方、当日参加いただいた保護者、子どもたち、本当にありがとうございました。みんなの物ですから大切に使い、毎日の掃除でこの綺麗さを保っていきましょう。



フェンス際の除草

学校周辺の歩道の除草をいつもしていただいています。今年も草が成長し、除草が必要な季節になりました。フェンス際で歩道があるため、隙間が狭く機械での草刈りができないところを手作業で丁寧に除草していただきました。

明生小学校が如何に日ごろから地域の方に助けていただいているか、1年目では分からなかったことが2年目になり、より分かるようになってきました。地域の方々本当にありがとうございます。



自然教室 5年

28日～29日とスズカト(旧：鈴鹿青少年センター)で5年生が自然教室を行いました。

週間予報では天候が心配された時期もありましたが、当日が近づくにつれ晴または曇りの天気予報に変わってきました。

朝、全員が元気に学校に集合し、正面玄関前で出発式をしました。宿泊用の大きな荷物は車

つ　こ　あおぞら　もと　みがる　じょうたい　しゅつぽつ
に積み込み、青空の下、身軽な状態では出発しました。

入所式ではスズカトの職員からベッドメイクの仕方や施設利用上の注意点などの説明を受け、
早速活動をスタートしました。最初の活動は実行委員提案のレクリエーション。ケイドロ、ハンカ
チ落とし、ドッジボールでした。しっかりお腹が減ったところで食堂での昼食。お腹も体調も
少し落ち着いたので、午後の活動の焼杉体験の場所へ移動しました。バーナーで杉板の表面を焦
がし、タワシで磨いてから思い思いの絵を描きました。少し早いですが15時30分から野外炊飯で
カレー作り。学校の家庭科で一度練習してあるので調理の方はスムーズだったと思いましたが、
火起こしは初めての子どももいて職員が手助けしていました。どの班も自分たちで作ったカレー
に舌鼓を打って美味しくいただきました。夕方になり保護者の方も参観される中、キャンドルフ
ァイヤーのスタート。まずはポケダンスをみんなで踊りました。難しいダンスでしたが、子ども
たちはノリノリでした。「船長さんの命令です」「ジャンケン列車」と楽しみました。思わぬ参加
者の2年生が強かったですね。その後は、入浴、夜食とスケジュールをこなし、朝まで静かに過
ごしていました(たぶん)。

2日目は少し曇っていましたが、オリエンテーリングにはぴったりの天候でした。90分間で12
か所のチェックポイントを全て回ることはできませんでしたが、各チェックポイントでのクイズや
活動を楽しんでいました。その後、退所式を行い昼食を摂り予定の活動をすべて終え、全員そ
ろって元気にスズカトを後にしました。

2日間、暑くも寒くもない、本当に過ごしやすい気候の中で過ごすことができました。「これま
での中で一番楽しかった。」と感想を伝えてくれた子もいました。

